
2022年度第7回常任幹事会議事録

2023年1月14日(土)17:00~19:00
学校同窓会室およびGoogle Meetを用いたハイブリッド会議

1. 学校の近況
（担当：森本・岡田・奥）

● 高校3年生が内部推薦で100名弱進学が決まった。
● 2月に授業参観を予定。
● 卒業式は卒業生1名につき保護者2名までの参加に制限・在校生は参加なし。10時開始
に前倒し。

● 部活動では他校との練習試合が再開。

● インフル感染者増大。入試に備え、1/30より2/10までオンライン授業。

2. 様々なイベント報告
（担当：事業部長）

三十路同期会

（担当：鈴木）

● 第4回（板橋55回生）、5回（板橋56回生）ともに進捗なし。
● 第4回については2023年夏頃に計画中

プレ成人式

(担当：本多)
● 担当者不在につき報告なし

3. 第12回成人式について
（担当：一ノ瀬）

● 今月中に記念品の選定を完了する予定。

● 2/4に会場（サンシャイン水族館）と当日の流れのMTGを行う。ここで人数をお伝えし金額
確定となる。

● 招待する先生の一覧を今月中に作成し、森本先生へ共有する。

● 一ノ瀬：記念品の予算はどれくらいか。

○ 藤田：数年分の記念品についてのデータを共有する。

○ 藤田：以前の計画金額を超えるようなら相談してほしい。



4. 第14回成人式について
（担当：金田）

● 会場の予約が完了

● 当日の内容の会議を1月30日に予定中。
○ 鈴木：記念品についての会議も30日か？
○ 金田：タンブラーにしようという意見が出ている。

○ 鈴木：納期と入金予定日について、間に合わないことがないよう注意する。

○ 田中：芝生祭の記念品タンブラーは制作に1ヶ月くらいかかった。最短10日で届い
たものもある。ラクスルであれば納期が書いてあるので、納期から選ぶことも可

能。

● 当日と解答解説日が重なっているため先生方が参加できるかも検討中。なお、先生方に

は会場へ起こしいただくか、オンラインで繋ぐかは、コロナの状況次第で検討予定。

○ 鈴木：招待する先生のリストはできているか。来られる・来られないを伺うにも、ま

ずは招待する先生のリストを作ったほうが良いと思う。

○ 金田：高校3年生のときの担任の先生を招待する。その他については現段階では
未検討。

○ 鈴木：先生への声がけは森本先生や岡田先生へお願いすることになろうかと思

う。文章を作って渡したほうが良いと思う。PDF等で概要を作るのが良いと思う。
回答はフォームで集めれば良い。

○ 池田：三十路同期会の資料に招待状のフォーマットがあるので、参考にしてほし

い。先生への招待タイミングについて、1ヶ月前では遅いので、それよりも前に出
すのが良いと思う。

○ 藤田：森本先生や岡田先生に代行していただくのが標準なのか? 直接依頼はし

ないのか?
○ 板倉：昨年のオンライン同期会は直接お願いしに行った。異動された方について

は連絡先がわからないため、森本先生に協力を仰ぐのがよいのでは。

○ 岡田：解答解説日は13時頃までかかると思う。参加するかしないかは、各先生方
に聞いてみないとわからない。

○ 金田：夜間に変更になると料金が変わるので日程の変更も視野に入れたい。

○ 藤田：料金は昼の金額と夜の金額を比較して判断したい。

○ 池田：日程変更すると参加者へ影響が出るとおもわれるので、なるべく避けたほ

うが良いと思う。

● 藤田：成人式の準備について、やること一覧はあるのか。チェックリストを用意し、14回分
の経験を生かしていけたらいいと思う。例えば過去に、名札の用意忘れがあった。

5. 100周年事業
（担当：鈴木）

● 現在、事務局が各々多忙により、正常に運営ができていない状態。100周年事業の着地
点を会長（・小林）と決定をしたい。



アーカイブスから：資料館の整備

（担当：藤田）

● マニュアル制作の進捗状況確認。

● 鈴木：事業部系のマニュアルについて、初耳。事前周知を受けていない。

● 藤田：伊東事業部長から既に伝達済みと思い込んでいた。追って私からお知らせする。

アーカイブスから：生徒会コラボ

（担当：板倉）

● 予算案：学外の会場で企画を実施する場合や、コラボ企画として制作を行う場合に費用

がかかる。費用がかかる企画については2月下旬までに企画書の提出を求めており、内
容は精査の上で支出する。まずは総額50万円程度を見積もっているが、2/25の常任幹
事会で改めて報告する。科目は「在校生活動補助」。

● 記念品：参加者へオリジナル巾着袋とお菓子をプレゼントする。単価200〜300円の見込
み。発注数は2/25の常任幹事会を目処に決定する。巾着袋は「年代を問わず生活の中
で使ってくれそうなもの」という観点で、直近で学校等において配布された品物と被らない

ように選定した。

● 告知のお願い：ご自身や身近な卒業生へ本企画について発信してほしい。来週までに依

頼メールを送る。また、HPも作成するため、それをもとに告知をお願いします
● 岡田：3/18サッカー部は該当するか？

○ 藤田：企画書の受付管理は生徒会が行っており把握していない。本日時点では

連絡が来ていないので、確認してみる。

● 予算について特にご意見がなければこのまますすめる。→なし。

6. 新卒幹事勧誘
（担当：藤田）

● 例年1月の動き出しでギリギリ。今回は昨年12月に今年の新入幹事へ声がけし、稲田く
んが立候補してくれている。大学2〜3年生からもサポートをお願いしたい。

● 個別の声がけで既に5名が内定済み。多様な人材を確保するためにも、引き続き声がけ
を進めたい。

● 稲田：1/11(水)に68回生+兼森でキックオフMTG開催した。内容は以下の通り。
○ 例年と同様に2/28卒業式予行に訪問し全体の説明を行う
○ 2/28にはチラシを配布する。また、これに合わせて動画も作成する。
○ 昨年実施した対面イベントは実施しない。オンラインで補足説明回の開催を考え

ている。

○ 次回MTGは1/27。これ以降は週1回の定例会議を開催する。
○ 既に内定者が5名いるので、現役員とつながりの強い人たちにフォーカスしてアプ
ローチしていきたい。

○ 内定している新卒生について、次回常任幹事会へオンライン招待し、先行して活

動を知ってもらいたい。また、雰囲気を知ってもらいたい。

○ 交通費通信費については在校生は支給対象外

○ 藤田：常任幹事会は芝雄会のごく一部であるため、全体像を把握しづらいのでは

ないか。そのため、常任幹事会に呼ぶより実態が見えやすい場所に招待するほ

うがよいのではないか。

○ 招待の否定はしないが、オブザーバーとしての形になるのでは。



7. 芝雄発行について
（担当：藤田）

● 新体制は、藤田、鈴木、川村、金田、野原。

● 制作スケジュールを立てていたが既に押している。シマザキ印刷への連絡も必要なの

で、確実なスケジュールを立てて進めたい。

● 年末年始から急ピッチで対応中、以下の記事構成で進めている。

○ 表紙（藤田にて作成中。モニュメント系を並べた。写真は金田くん野原くんにて撮

影していただいた。）

○ 100周年事業紹介（鈴木さんにて原稿執筆中）
○ 100周年コラム：椎名・一ノ瀬・藤田の3名から寄稿されたものを掲載。（藤田デザ
イン後、川村さんにて文章調整）

○ 活動報告（鈴木さんにて原稿集め注）

○ 会計報告（兼森さんにて対応済）

○ 裏表紙：今後の予定、役員紹介、関係者紹介、編集後記

● 来年度の活動予定について、掲載できずにいる。主要なイベントについては、急ぎ計画を

進めたい。学校の年間行事予定の計画状況を伺いたい。

● 森本、岡田：100周年を記念して新しいモニュメントを生徒の案で作成したので紹介してい
ただきたい

○ 藤田：写真があれば掲載したい。要相談。

○ 岡田：撮影してお送りする。

8. 次年度総会にむけて
（担当：藤田）

会則・細則の改定案

● 【変更】第3章「事業」の「ホームページの更新・維持」について、SNS等を追加
● 【変更】第5章「役員」について「会長補佐」を追加
● 【変更】会費規則について「一口3,000円とし、年間一口以上」を実態に併せて「年間

3,000円以上」に。
● 【追加】会議費規定を新設。コロナ禍で学校への立ち入りがはばかられることも踏まえ、

これまで内規としていた「会議を行う際には1人につき最大2,000円を支給する」とする。
● 【追加】情報管理規定を新設。デジタル活用促進のため。また情報管理について取り組

んでいることを対外的にアピールしていく。

○ 岡田：財家さんに相談してはどうか。

○ 藤田：草案をお持ちして相談してみる。その際は岡田先生にもお力添えいただき

たい。

その他

● 会計処理については、細則ではなくマニュアルとして草案を作成する予定。



9. オンライン同期会補助
（担当：藤田）

● 現状の受付期限は2023/3/1終了。今回は延長しない。もし延期を希望する方がいれば
分科会を開催して検討する。1/21までに藤田宛に連絡してほしい。

その他

● 藤田：常任幹事会議事録のホームページ公開について、作業が負担になっていると兼森

さんから相談を受けた。従来の「本文+PDF掲載」から「PDF掲載」のみとし、年度1ページ
にするようにする。

○ 鈴木：その他にも「無駄な慣例」と思われることがあれば、特にフレッシュな新入

幹事は提案してほしい。

○ 藤田：マニュアルを作る過程で省略できる部分が見えてくると思うので、適宜反映

させていきたい。

次回について

第8回常任幹事会
● 2/25(土) 17:00~ 学校同窓会室にて開催

以上


